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WEEKLY COMMUNICATION
Rotary Club of Chiba-West

国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　渡　邉　岳　仁　　　　　幹　事　長　坂　圭　将
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

地区スローガン ： 「Bring up Engagement　エンゲージメントを育もう」
クラブ方針 ： 「 進 化 」 keep on smiling

■ 会長挨拶 /渡邉岳仁 会長
　本日は、先週に引き続き例会場の変更に伴う色々な課題についてのフォーラムになります。活発な
意見交換をお願いいたします。
千葉西ロータリークラブも　再来年には創立 50 周年を迎えます。50 周年を向かえるにあたり、また
私たちを取りまく環境が大きく変化している現在、千葉西ロータリークラブがどんなクラブを目指すの
か、どんなクラブになりたいのか真剣に、会員それぞれが考え、全員で話し合い、共有していく事が
大事な時期かと思います
自信を持って千葉西ロータリークラブこんなクラブです、と胸を張り誇れるようにしていきたいと思い
ます。
話し合いを重ねていく事で会員も増えて行くのではないでしょうか？
ずっと考えていても人生が変化することはありません。しかし、ひとつでも行動すると変化します。自分
達の思い描く未来を実現するためには、一歩踏み出す。それ以外は必要ありません。結果への因果関係は、行動が全てです。

■ 四つのテスト/ 須藤郁雄 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　なし

 誕生のお祝い
　海寶勘一、本橋和也、真野匡章　各会員
 ・代表スピーチ　真野会員
　お誕生日祝いをありがとうございます。なかなか例会へ参加しづらい状況が続いております。9 月は誕生祝
いが頂けると、参上いたしました。ありがとうございました。
2 か月前の例会で、茂原にヴィラをオープンした報告をしました。9月 15日に映画の撮影が 1 本入りました。
ありがとうございます。隠れながらこっそり動画と写真を撮ってきてお披露目したいと思います。宜しくお願い
します。

■ 幹事報告
定例理事会報告
 ・議題全て承認されました。ありがとうございました。
　①10/3 夜例会「さよなら東天紅」の件
　　東天紅最後の例会です。
　　18:00 点鐘、夜例会に変更となります。
　　宜しくお願いします。
　②秋田県豪雨災害支援金の件
　③子弟交流受入「収支報告」
　④納涼例会「収支報告」
　⑤第 3グループ合同ゴルフ会の件
 ・報告
　①例会場変更の件
　②第 2回合同幹事会報告
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「さよなら東天紅」
　　　　　10 月 3 日夜例会
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■ 委員会報告
 ・親睦活動委員会
　今日を含め、東天紅での例会が残り3 回となります。あと2 回のうちに、メール BOX 内のものをお持ち帰
りください。

 ・WRGゴルフ同好会
　渡邉年度初回、第 89 回 WRG 大会を開催します。9 月 6 日（水）富里ゴルフ倶楽部にて、
8:15 受付完了 9:00 スタート 4 組です。月末の第 3グループゴルフ会の選考を兼ねますので、
頑張っていただきたいと思います。

 ・社会奉仕委員会
　千葉いのちの電話チャリティコンサート広告協賛のお願いです。11 月 4 日千葉市民会館で行われますコン
サートのパンフレットに掲載されます。昨年掲載して頂いた方は今年も出して頂きますが、事業所として今年
は是非出したいという方、お申込み頂けると有難いです。宜しくお願いします。

■ クラブフォーラム　「例会場について」渡邉岳仁 会長
東天紅さんでの例会が 10月3日最終になり京成ホテルミラマーレさんへ移ります。
例会の費用等、色々と変わります。どの様に考えるか、ご意見をお願いします。
例会費が上がることに対し、大きく3つの対応があります。

①会費を上げて対応
②今ある事業を精査しながら経費を削減する
③会員増強をして会費増収を図る
皆さまのご意見を頂きたいと思います。

■会費値上げもやむなしと思います。同時に会員増強の努力、進行中の事業の精査や予算
再考もありと思います。

■会費を上げずに会合を減らして運営するのも良いかと思います。

■会員増強という分からないことに期待をするよりは、お金から逆算して例会回数を少なくす
る、追いつかなければ事業費で相殺させる、クラブの意味は奉仕活動という事業が目的と思
いますので事業の内容を減らすというよりかは予算をもう一度吟味して事業費を削減、それ
でも追いつかなければ会費を上げる、順繰りに説明していけば抵抗はないのかと思います。
会員増強に繋がるので基本、会費は値上げしない方が良いかと思います。

■事業の精査をして今の時代に充てて考えるのは良いと思います。会費は上げると、今度は
下げるのが大変です。

■銀行員の立場からすると、企業では先ず経費の見直しをしてから次の行動に移るのが一般
的です。それに照らしてよいのかは分かりませんが、経費の見直し、例会回数の精査を行い
どうしても残さねばならないもの、そこを調べて先へ進めるのが良いかと思います。
（その他多数意見あり）

全部が関連しています。会費の値上げ、事業の精査、会員増強の 3 つどれが良いという訳で
はなく並行して実施するしかないのかと思います。
結論から言うと、3 つの対策全部を実施しようと思っています。会費をあげると新入会員が入
りづらいと思いますので、会長幹事予定者会で会費の在り方を検討して答えを出したいと思
います。
今年度のテーマにキープ・オン・スマイルを挙げています。このような話をすると喧々諤々
になりますが笑顔でいましょうという事でないと、クラブがぐちゃぐちゃになります。進化はさ
せたいのですが、笑顔でいて頂きたいと思います。一番良い道を勧めたいと思います。

今年度は委員会にフォーラムをしてくださいとお願いをしています。事業内容の確認、疑問
を諮ったうえで変化させるのかバージョンアップするのか、一年を通して議論してほしいです。
これが内容の精査になります。

今年中に会員拡大をします。次週、野口会員増強・退会防止委員長がフォーラムを行います。
皆さんがどうやったら会員を増やせるのか、具体的な方法を議論する場になります。どうぞ宜
しくお願いします。
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 依田和孝 【副委員長】 海寶勘一 【委員】  *足立啓輔   *上田裕美 
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■次週プログラム

9月12日（火）

　クラブフォーラム
　「会員拡大を具体的に検討する」

12:30点鐘  千葉スカイウインドウズ 東天紅

43

41 8 4 89.19 345,000

9,00074.0033 33

 ニコニコBOX
 ・真野…誕生日祝いをありがとうございます！
 ・遠藤あけみ…8日は白露です。しらつゆが草に宿るらしいです。秋ですね、ご自愛くださいな。
 ・長坂…新しい例会場が決まりました。プログラムに支障の無いよう引っ越し作業を開始しますので、
　皆さまの英知とご協力を宜しくお願いします。また、本日のいけばな同好会よろしくお願いします。

 10月プログラム
 ・ 3日　クラブフォーラム（寄付金受付）
 ・10日　休会（定款により）
 ・17日➡22日（日）　地区大会
 ・24日➡28日（土）　奥様例会・文化の集い
 ・31日　休会（定款により）

 9 月プログラム
 ・ 5日　クラブフォーラム
 ・12日　クラブフォーラム（寄付金受付）
 ・19日　休会（祝日9/18 敬老の日）
 ・26日→29日　第３グループ合同ゴルフ大会（新袖）

9 月 29 日（金）午前 7時点鐘【26 日振替移動】

袖ヶ浦カンツリークラブ新袖コース

9月 29 日（金）午前 7時点鐘【26 日振替移動】

袖ヶ浦カンツリークラブ新袖コース


